

# ゆりくみ研修NEWS

## 〈第2号〉



平成24年7月30日  
由利組合総合病院  
臨床研修委員会発行

### 6月～7月の行事から



【ミニ情報】当院から車で20分程の象潟は岩牡蠣の産地として有名。鳥海山の伏流水で育った大きな岩牡蠣は、他の牡蠣の2倍以上はある大きさのものもあるそうです。6月中旬から8月中旬がまさに“旬”です！

## 平成24年度第1回研修医症例検討会が開催されました！

6月26日(火)、今年度第1回目の研修医症例検討会が開催されました。今回は1年目の研修医の先生方が4月～6月に経験した症例を発表しました。「細菌性肺炎を契機に見つかったびまん性汎細気管支炎(DPB)の一例」「両下腿の痺れ、脱力、疼痛、皮疹で整形外科から内科に転入した一例」など、各先生が1題ずつ発表しました。研修医同士で意見を交換しあったり、指導医の先生方と質疑応答を交わすなど、とても充実した検討会となったようです。この症例検討会は、研修医の先生方にとって、とても良い刺激になっているようです。



研修医の駒形先生と熱心に説明を聞く学生のお二人

### 秋田大学の学生さんが来院

7月10日～7月20日にかけて、3年次早期臨床実習にて、9名の秋田大学の学生の皆さんに来院していただきました。内科、外科、小児科、産婦人科、訪問看護など、それぞれが興味のある診療科を選び見学していただきました。研修医の先生方も後輩たちへの説明に思わず力が入ったようです。今後、臨床を学んでいく上での良い経験になったとすれば幸いです。皆さん、ぜひまた当院に見学に来てください！

### 恒例の由利消化器病セミナーを開催しました

7月25日(水)、当院にて、恒例の由利消化器病セミナー(雑街道カンファランス)を開催しました。今回も、東京医科大学 消化器内科 准教授 糸井 隆夫 先生をお招きし、「胆管ステントの基本とコツ」と題して講演していただきました。ユーモアを交えた糸井先生の講演は今回も大好評でした！

6月27日(水)、シミュレーターを使ったCVカテーテル講習会を開催しました。研修医の先生方も参加して、積極的にカテーテル挿入の技術を学んでいました。指導医の先生方も熱が入っていました。



かわいい仲間が増えます  
院内保育所より

平成22年10月にオープンした院内保育所が、まもなく2周年を迎えます。オープン当初はたった2名だった園児も、今ではなんと26名になりました。医師や看護職員はもちろん、研修医の先生も利用しています。二十四時間保育です。各利用者の仕事の状況に合わせて柔軟に対応しています。8月には、さらに3名の園児が仲間入りする予定です。とっても楽しみです！

### 奔走！西へ東へ！～各地の病院説明会に参加しました～

7月1日(日)にインテックス大阪の「レジナビフェア2012in大阪」、7月6日(金)は仙台市良稜会館の「平成24年度第2回良稜協議会病院説明会」、さらに、7月15日(日)には東京ビッグサイトの「レジナビフェア2012in東京」と、続けざまに各地で開催された病院説明会に参加しました。当院からは、臨床研修委員長の橋本先生、プログラム責任者の西成先生、説明の主役となる研修医の先生方5名が、手分けしてそれぞれ各地の説明会に参加しました。たくさんの医学生の皆さんが当院のブースを訪れてくれました。研修医の先生方は、当院の研修環境や研修プログラムの内容、待遇、由利本荘地域の生活環境など、当院の魅力を熱心にアピールしてくれました。本当にお疲れさまでした！

平成25年度研修医募集については、当院のホームページにも掲載していますのでぜひご覧ください！ ↓↓↓

<http://www.yuri-hospital.honjo.akita.jp/>



# ゆりくみ研修NEWS

〈第2号〉



平成24年7月30日  
由利組合総合病院  
臨床研修委員会発行

救急マニュアルが改訂されました  
当院オリジナルの「救急マニュアル」が  
リニューアルしました。約7年ぶりとなる  
今回の改訂版は、症状別対処法や各  
科救急、死亡時の対応、救急薬品など  
について見直しを行い、これまでよりさ



らに使いやすいマニ  
ュアルになっています。  
当直時などに役立つ  
情報が満載で、研修  
医の先生方にも大好  
評の一冊です。

いが、初心者も  
大歓迎！です。  
練習の雰囲気  
も和気あいあ  
いで楽しそう  
に汗を流して  
いました。



サークル活動にも  
さらに力が入ります！  
ポートサークルの練習は、おもに  
週末に行っています。9月9日  
に開催される『子吉川レガッタ2  
012』に向けて、練習にもさら  
に力が入っています。  
また、臨床研修委員長の橋本先生  
や研修医の針金先生なども参加  
しているフットサルサークルは、  
定期的な由利本荘市内の体育館  
で練習しています。秋田県の病院  
対抗フットサ  
ル大会での優  
勝経験もある  
強豪チームで  
すが『初心者も  
大歓迎！』です。  
練習の雰囲気  
も和気あいあ  
いで楽しそう  
に汗を流して  
いました。

## 第1602回医局カンファレンスを開催しました

当院では毎月1回医局カンファレンスを開催しています。7月12日(木)の  
カンファレンスには、秋田大学の学生さんにも参加してもらいました。今回  
は、『血球減少の2症例について』と『悪性胸水への対応』の2題の発表が  
ありました。もちろん、研修医の先生方も毎回熱心に参加しています。



## あとがき

梅雨も明けてどんどん暑  
さが厳しくなる時季です  
がお祭りや花火大会など  
楽しいイベントを楽しんで  
暑さに負けずに乗り越え  
て行きましょう！詳しい情  
報は、由利組合総合病院ホームページ  
<http://www.yuri-hospital.honjo.akita.jp/>  
『臨床研修医募集』をクリック☆  
それでは、また次号で(^v^)^♪



編集担当：総務管理課 土田



ゆりくみ臨床研修の新しいキャッチコピーです！

～ゆりくみはすべての人にやさしい病院を目指します～

**ゆ** たかな自然  
**い** そう的な研修環境  
**く** ぐっどな仲間たち  
**み** んな待ってます！



 由利組合総合病院

院長 菊地 顕次

TEL 0184-27-1200 FAX 0184-27-1277

Web <http://www.yuri-hospital.honjo.akita.jp>

Email [jimusu@yuri-hospital.honjo.akita.jp](mailto:jimusu@yuri-hospital.honjo.akita.jp)